

## Danramil 0829-01/Kota Hadiri Kegiatan Bakti Sosial

AHSAN - BANGKALAN.PUBLIKJATIM.COM

Nov 24, 2023 - 16:32



*Danramil 0829-01/Kota Bangkalan, Kapten Caj Siswanto (berdiri paling ujung) saat sesi foto bersama*

BANGKALAN, - Kapt. Caj Siswanto, bersama dua personel BabinSA dari Koramil 0829-01/Kota Bangkalan, aktif hadir dalam sebuah kegiatan bakti sosial yang diadakan di Pendopo Kantor Kecamatan Bangkalan, Jl. RA. Kartika pada Jumat (24/11/2023). Kegiatan ini merupakan bagian dari serangkaian upaya dari Kementerian Sosial RI dalam penyaluran bantuan sosial kepada masyarakat.



*Danramil 0829-01/Kota Bangkalan, Kapten Caj Siswanto saat menghadiri kegiatan bakti sosial di pendopo kantor kecamatan Bangkalan*

Pada acara tersebut, Danramil beserta anggota Babinsa turut serta dalam rangka penyerahan bantuan sosial yang diselenggarakan oleh Kementerian Sosial RI. Mereka berperan aktif dalam mendukung jalannya kegiatan, memberikan bantuan, serta memberikan arahan kepada masyarakat terkait pemanfaatan bantuan tersebut.

Danramil 0829-01/Kota Bangkalan, Kapten Caj Siswanto mengutarakan, "Hari ini telah dilaksanakan kegiatan bakti sosial yakni penyerahan bantuan sosial dari Kementerian Sosial RI bersama anggota DPR dari Komisi VIII. Penyerahan bantuan sosial dari Kementerian Sosial RI diserahkan secara simbolis oleh perwakilan Kemensos kepada PJ. Bupati Bangkalan." Tuturnya.

"Bantuan ini nantinya akan disalurkan kepada yang berhak menerima. Diantaranya adalah penyandang disabilitas, dan masyarakat yang tidak mampu lainnya. Bakti Sosial ini bertujuan tentunya untuk meningkatkan kesejahteraan kepada masyarakat. Serta untuk menurunkan angka kemiskinan di Bangkalan. Diharapkan masyarakat semakin maju dan angka kemiskinan semakin menurun." Sambungnya.

Kapt. Caj Siswanto menekankan pentingnya kerjasama antara pihak militer, pemerintah, dan masyarakat dalam memastikan bantuan sosial tepat sasaran dan memberikan dampak positif bagi kelompok yang membutuhkan. Kehadiran mereka di acara ini juga sebagai wujud nyata dari komitmen TNI AD dalam mendukung program-program kemanusiaan demi kesejahteraan masyarakat.

Acara ini dihadiri oleh berbagai tokoh masyarakat, pejabat pemerintah setempat, serta perwakilan dari Kementerian Sosial RI. Kegiatan bakti sosial ini menjadi momentum penting dalam mempererat sinergi antara berbagai pihak untuk

mendukung kesejahteraan masyarakat, terutama dalam hal penyaluran bantuan sosial di tengah-tengah kebutuhan yang ada.

(Pendim\_0829).